

令和元年度（平成31年度） 第3回学校協議会 議事録

令和元年12月9日（月）実施

▶ 協議会委員の出席者

今西恭夫委員、伊波豊委員、吉本ますみ委員、濱口恵子委員、平尾俊次委員

▶ 教職員の出席者

北橋校長

▶ 議題

①学力向上取組および全国学力・学習状況調査結果について

②運動会、参観等を通してのご意見

▶ 委員からの意見等

- ・ここ数年の学校の取組がだんだんと結果として表れてきていると感じた。全体的には子どもたちは落ち着いてきたし、楽しそうである。
- ・先生方も、よく笑っていると思う。
- ・学力調査結果を見て、家庭学習がなかなか定着しない中、これだけ結果が上がっているということは、学校が相当頑張ったということ。
- ・しかし、参観等では、まだまだ、立ち歩きもあり、そんな中でやっている先生方は本当に大変だと思う。
- ・最近の参観では、これまで以上に授業中に校内を立ち歩く児童が増えたと感じているが大丈夫か。
- ・授業の様子を見ると、授業中に教室内を動いてはいるが、意見交流したり、教え合ったりした動きであり、子どもたちが学んでいる姿が見られた。
- ・授業を見ていると、子どもの成長を感じる。今の取組を続けていけば、もっと成長すると思う。
- ・子どもたちがパソコンを使うのは時代の流れと思うが、自分で書くことも必要ではないか。まだ、テストは自分で書かなくてはならないので、自分の考えを書く力も必要ではないか。
- ・運動会も、子どもたちが一生懸命頑張っているのがよくわかりとても感動した。
- ・5・6年生がよく頑張り、すばらしかった。
- ・運動会、例年暑さと台風対策で時期的なことを考える必要がある。他市では春開催もあると聞いている。
- ・暑さのため、運動会練習もしんどいと思う。